

Moderna villa de lujo en alquiler al atardecer en Ibiza - Cala Tarida



Visión general

Espacio vital:	550 m ²
Terreno:	16.000 m ²
Composición:	5 Dormitorios, 5 Cuartos de baños
Ref.-No.:	1620
Precio:	a petición
Localización:	Cala Tarida
Vista:	Vista al mar, Vista al campo, Objeto moderno, Pista de tenis

Localización



Detalle

Esta moderna villa de lujo con vistas al atardecer se encuentra en Cala Tarida y ofrece impresionantes vistas panorámicas, comodidades de primer nivel y un diseño exquisito. Con una superficie de 16.000 m², cuenta con múltiples terrazas al aire libre, ocho zonas de descanso con sistemas de sonido, una gran piscina y jardines impecablemente cuidados, creando una combinación perfecta de lujo y tranquilidad.

La propiedad está completamente cerrada, cuenta con una puerta de seguridad, un sistema de alarma integrado conectado a vigilancia las 24 horas y cámaras de CCTV para su tranquilidad.

Las zonas exteriores incluyen un jacuzzi climatizado y una ducha al aire libre en la terraza de la azotea, una piscina de 25 metros con dos fuentes de spa y dos duchas al aire libre adyacentes, y una chimenea hundida con asientos acolchados. La zona de la piscina se complementa con 12 tumbonas de diseño, un gran diván y tres tumbonas en el agua. Los jardines paisajísticos están adornados con fuentes, palmeras, olivos y cítricos, junto con una cabaña balinesa para dos personas y un centro de masajes. La iluminación y los LED, incluidas las luces de la piscina, se controlan a través de una aplicación móvil con múltiples configuraciones para crear diversos ambientes. También hay estacionamiento para 10 autos.

La villa cuenta con tres bares de microcemento hechos a medida, equipados con máquinas de hielo por ósmosis, refrigeradores y lavavajillas, ubicados en el patio de la planta baja, la zona de barbacoa y la terraza de la azotea.

La sala de estar incluye una chimenea independiente Gyrofocus, un televisor SMART Samsung de 75 pulgadas con sistema Bose 5.1, Apple TV, Netflix y satélite. Decorado con piezas modernas y obras de arte de diseñadores y artistas reconocidos como Tony Kelly, Richard Orlinski y Paolo Lenti, el interior rezuma sofisticación.

La propiedad ofrece tres áreas de cocina distintas:

La cocina de la casa principal con cinco parrillas eléctricas, horno, microondas y refrigerador/congelador.

Una cocina para el personal con refrigerador para vinos, congelador y estufa.

Un área de barbacoa con estufa wok a gas, horno de pizza profesional, refrigerador y máquina de hielo.

Las opciones gastronómicas incluyen:

Una mesa de comedor interior para 12 personas con vistas a la piscina y al mar.

Un comedor al aire libre en la terraza principal para 10 personas.

Comedor El Olivar para 20 personas, situado cerca de la zona de barbacoa, con zona chill-out elevada, aseo y baño.

La villa cuenta con un sistema de sonido Sonos totalmente integrado que cubre todas las áreas interiores y exteriores con más de 10 zonas separables. Internet de alta velocidad y aire acondicionado están disponibles en todas partes.

Hay cinco habitaciones dobles diseñadas individualmente, cada una con una cama tamaño king, terraza privada, baño privado con duchas de efecto lluvia y productos Molton Brown. El dormitorio principal incluye baño privado y vestidor. Todas las habitaciones están equipadas con aire acondicionado, sistemas Sonos, persianas opacas con control remoto y una decoración de hermoso diseño. Hay camas para niños disponibles bajo petición.

Esta villa es un impresionante ejemplo de vida de lujo, que ofrece privacidad, comodidades de última generación y proximidad a las espectaculares puestas de sol de Cala Tarida.